



Sur le marché fourrager, quelques intérêts acheteurs revenus de la Biofach avec compléments à faire sur fin de campagne. Le prix du blé rendu nord UE continue sa purge (-65€ depuis déc22) sous le poids de l'offre disponible et de l'écroulement du support Matif. En conséquence, le maïs sort des formulations et s'offre à présent sous les 430€ rendu NL et IT. La question du déclassement en conventionnel ne va pas tarder à se poser au vu des stocks français records au 30/01 de 145k tonnes en blé (+20% vs 21/22). Il faudra suivre l'impact des restrictions d'eau « extraordinairement précoces » sur les emblavements maïs R23 et la météo sur mars vs la qualité des blés nouveaux. A date, il n'y a aucun acheteur positionné sur la nouvelle campagne.

Sur le marché alimentation humaine, des affaires sporadiques traitées sur des qualités 11.5%/12% mini. Selon FranceAgriMer, la collecte au 01/01/2023 est de 319k tonnes (+23% vs 21/22) quand l'utilisation meunerie est de 194k tonnes (-6% vs 21/22). Sur le marché DE R23, les moulins visent les 400€ rendu qualité 11%, sans engouement côté vendeur. Peu d'emblavements épeautre/avoine sont à prévoir pour R23.

Sur le marché oléagineux, quasi pas d'acheteurs hexagonaux de graine de soja. Les contrats en cours s'exécutent en origine FR+WEST AF. Les options placées sur volumes additionnels de WEST AF ne sont pas levées, laquelle est offerte sous les 850€ rendu usine à présent. Côté tx, pas de dispo à Montoir, mais du chinois, de l'africain et de l'UE présent sur à peu près toutes les places européennes. L'huile de soja a perdu 200€ en 2 mois avec des vendeurs sous les 1550€ départ nord UE à présent. Quelques affaires en tsoil HO et en colza, à la faveur d'une demande en tx qui reste soutenue malgré le contexte global. Sans doute le marché du stockage de l'huile est-il plus dynamique.